
就学支援金制度の内容とその期間について 

 

私は、就学支援金が私たちの制服やジャージなどの学用品購入のため支

給されていることを認識しており、とても感謝しています。 

ただ、支援をしていただけるにあたって、その支給の内容について誰がど

のように決めているのか疑問に感じることがあります。 

今後について、現在の形での就学支援金制度がいつまで続く予定なのか

伺います。 

 


